

por nosotros, nos darían el triunfo, y en vez de autoridades de liberal tolerancia, cuando no de impiedad manifiesta, tendríamos autoridades católicas que bajo la enseña de la Cruz, conducirían al pueblo por los saludables medios que señala la Iglesia y que conducen a los pueblos a la dicha y a la prosperidad, tanto en su concepto moral, como en el material.

Porque (y negarlo es insignie necesidad) la doctrina católica, grande, con esa grandeza de las cosas que tienen su origen en el cielo, purifica los corazones e ilumina las inteligencias y el católico, a la vez que es ser de gran grandeza moral, está en posesión de facultades para el desarrollo de sus intereses terrenos.

¿Pues qué, señores anticatólicos, son opuestas cosas? ¿No es posible conciliar la bondad de la moral evangélica con los fines materiales del hombre? Vaya si es posible conciliar estos extremos, si quereis que así los llamemos.

¿Decís que no? Pues si no es posible unir la bondad con los fines materiales del hombre, si son cosas que se repelen, ¡pobres de vosotros!

¡Si, ¡pobres de vosotros! que decantais mucho el que tenéis en vuestro campo el bienestar maternal del hombre, y admitiendo esa incompatibilidad vuestra, resulta que con vosotros no está la moral al estar aquélla.

Si así fuere, resulta que la riqueza moral está de nuestra parte, y de la vuestra está la material riqueza, y ante ella os decimos:

Vale más ser honrado y pobre, que ser rico y *paramista*, pongamos por caso.

SEVERO ZURRIAGO.

¿Y AHORA?

¿Es posible tomar la pluma sin hablar de los últimos sucesos que se han desarrollado en nuestro campo de Melilla? De una guisa manera; somos españoles, hora hoy desconsolada nuestra pobre patria y nosotros, sus hijos, que tanto la amamos, no podemos permanecer indiferentes a sus ayes de dolor.

¡Pobre España! ¡Pobre madre! Sola estás, digo mal, estamos tus hijos, que te defenderemos, aunque veamos puesta sobre nuestra frente la mano descarnada y terrible de la muerte; estamos tus hijos para vengarte, pero ¿qué podremos hacer sin Gobierno que nos dirija? ¿Cómo vamos a defenderte si pesa sobre nuestras cabezas la indiferencia de unos cuantos? Indiferencia vituperable, humillante y que con todo su disfraz solo ha dado lugar a que hayan sucumbido más y más hermanos nuestros bajo las armas enemigas, armas que imposible parece se llama todavía español quien se las ha proporcionado con sus notas diplomáticas y excesiva tolerancia.

¡Pobre España! Tú, la vencedora de todas las naciones que han osado ultrajarte; tú, la poderosa en cuyos dominios no se ponía nunca el sol; tú, la ambición del mundo entero por tus riquezas; tú, la respetada de todos, estás hoy expuesta a que te llamen pobre, cobarde, y, aún más, considerada como cosa despreciable.

VEINTICINCO DÍAS transcurrieron desde que los bárbaros rifeños se atrevieron a insultarte; hubo sangre española en el campo; subió de punto el entusiasmo; todos los días se han repetido las mil y mil manifestaciones de amor hacia ti; todos reclamábamos venganza, venganza prestó y ejemplar castigo, todos opinábamos lo mismo, mientras nuestros gobernantes, aquellos que por su posición social pueden y pudieran hacer brillar ante la faz del mundo entero los hermosos colores de tu heroica bandera, disintieron de la opinión pública y creyeron sin duda mas patriótico más justo y de más valía emplear esos 25 días en conferencias, consejos y demás zarandejos que han venido a dar por resultado una segunda batalla, un segundo ataque a nuestras escasas fuerzas, cuando con semejante proceder la indignación, el disgusto del pueblo español, las lágrimas de tantas madres, la ira de tantos pechos; en una palabra, terribles horas de agonía y dolor en todos los buenos hijos de España.

Hoy lloramos lágrimas de dolor por nuestros valientes soldados, víctimas de la zaña de los bárbaros, rifeños pero no es tarde; todavía se puede hacer mucho; hágase, pues, cuanto se pueda; no se escasee nada, pero que sea pronto para poder rehacer con nuestro valor lo que la debilidad de otros ha destruido.

Un ruego al digno señor Gobernador civil: conocemos el sentimiento patrio que en su noble pecho se encierra; pues bien, ya que España se halla empujada en honrosa lucha contra nuestros eternos enemigos, ya que, como desconsolada madre que vé morir uno tras otro a sus hijos del alma, hora hoy nuestra nación, señor Gobernador, patriótico sería que se supriman toda clase de especulaciones, que día vendrá en que pudiendo gritar con toda la fuerza de nuestros pulmones, ¡Vive por España! todo será júbilo y alegría.

A. CREMADES.

OFRECIMIENTO CARITATIVO DEL

SUPERIOR DE LOS DOMINICOS

El Superior de los Dominicos ha dirigido al gobernador civil de Cadiz la siguiente carta particular:

«Excmo. Sr. Gobernador civil de Cadiz. —Cadiz 30 de Octubre de 1893: Tengo satisfacción íntima en poder poner a disposición de V. E., caso que se necesite para los heridos de nuestro ejército expedicionario de Melilla, un local en este convento de Santo Domingo, capaz para contener 20 enfermos, holgadamente, y más, en situación apurada.

»También me cabe la satisfacción de poder ofrecer a V. E. la asistencia médica, la espiritual y el cuidado material de los enfermos. Lo que no puedo ofrecer a V. E., y lo anuncio con pena de mi alma, porque si mucho tuviera mucho daría por la patria, son los gastos de manutención y botica.

»Nos vemos muy honrados, señor excelentísimo, si aceptase nuestros ofrecimientos. Dignese también aceptar los sentimientos de la más distinguida consideración de su afectísimo S. S. Q. B. S. M., Fray Santos Quirós, del Orden de Predicadores.»

Los frailes, tan calumniados y vilipendiados por las sectas y la impiedad, encuentran en ocasiones en que la patria reclama el esfuerzo de todos, su propósito de ayudar con los medios de que disponen a las necesidades que ocurren.

Nada de particular tiene la conducta patriótica y el caritativo ofrecimiento de las órdenes religiosas, pues en la historia gloriosísima de éstas, hay ejemplos numerosos y constantes y casos repetidísimos del desinterés, abnegación y espíritu caritativo de los frailes, tan calumniados, y que han abierto a la civilización cristiana las fronteras de los pueblos más salvajes.

LA ÚLTIMA ACCIÓN

Según los últimos telegramas empezó ésta en la mañana del día 1º, conociéndose se sus resultados de un modo incompleto.

Los rifeños, en la mañana de todos Santos, en numerosos grupos, empezaron a hostilizar el fuerte de Cabrizas parapetados en sus trincheras inmediatas al fuerte. Desde los primeros disparos, los cañones de éste, respondieron a los disparos de los rifeños, apoyados por el crucero, «Conde de Venadito» que hizo admirables blancos.

A la hora se había generalizado la acción; verdaderos enjambres de rifeños bajaron desde el caserío de Frajanes, que fueron contenidos por la metralla que lanzaban los cañones de Cabrizas altas y Rosogordo.

La acción duró hasta las dos de la tarde, que se retiraron los rifeños; éstos hicieron prodigios de valor salvaje; dice que una guerrilla de cazadores de Cuba fué envuelto por los enemigos, consiguiendo a duras penas librarla de que fueran hechos prisioneros a estos valientes soldados.

Si los resultados de la campaña han de responder a los sacrificios a que se exponen nuestro valiente ejército; si no han de quedar huérfanas las esperanzas de la nación española, en la cuestión de Africa, que es de honra nacional, urge obrar con actividad y energía; no basta probar sobre el campo de batalla valor y abnegación; es preciso que el Gobierno se halle a la altura de lo que de él exige la opinión pública, pues pensar que hordas salvajes indisciplinadas, sin otro elemento de guerra que su número y su indomable valor, miden sus armas ventajosamente y sostienen su campo contra el ejército español, solo esto debe ser motivo de disgusto y de dura censura para el ministerio.

Cabos sueltos

Merecen atención las palabras de «El Correo Español» que dice:

«Los periódicos ingleses nos dan la voz de alto, prohibiéndonos trasladar un soldado más al Africa.

¡Bah! No se asusten los ingleses. Su política cartaginesa puede toparse alguna vez con algún E-cipión que le pondrá las pesas a cuarto. Y luego va haciéndola Aibión.

España no le hizo caso la vez pasada; Francia, con lo de Siam, se le ha reído en sus barbas, y Rusia hace en Asia lo que le viene bien.

España hoy debe cumplir con su deber, y suceda lo que Dios quiera. También para los poderosos hay justicia.»

Las palabras transcritas constituyen todo un programa de política internacional, que debe seguir el gobierno en las actuales circunstancias.

Porque la verdad es que precisa en primer término saber quién es el guapo que soldados.

Los ingleses siguen la política que hizo odiosa a los vevencianos, y tendrán su merecido.

Por si a «El Correo Español» le quedase algo por decir «El Imparcial», que según dicen malas lenguas, tiene sus simpatías ministeriales, añádele:

«Si con un pueblo y un ejército como el pueblo y el ejército español hubiera hombres políticos capaces de apreciar en toda su valía tales elementos y sacar de ellos toda su inmensa fuerza y aplicarla a objetivos dignos de su empleo y tener ideas tan elevadas y fecundas como fecundas y elevadas son los sentimientos de aquéllos, ¿cómo habría de ser la que hoy es la suerte de nuestra España?»

Eso mismo ha dicho con harta elocuencia el Cardenal Monesillo, y eso mismo repetimos nosotros.

Noticias locales y regionales

ALICANTE CRISTIANO

Ayer, día en que la Iglesia celebra la conmemoración de los fieles difuntos, se vieron los templos de esta Ciudad en extremo concurridos. Desde muy de mañana, apenas se abrieron las puertas de las iglesias, empezaron a entrar en ellas los fieles, sin disminuir la concurrencia en toda la mañana.

Llamó la atención sobre todo ver a gran número de conocidos espiritistas y masones que hacen gala de indiferencia religiosa, muy devotos y compungidos, oyendo el Santo sacrificio de la Misa.

En el corazón del pueblo de Alicante no se ha extinguido la fé de nuestros mayores, y la prueba se vió ayer. Tengamos firme esperanza en las promesas del Divino Redentor, y consuélenos la manifestación de religiosidad que dió ayer el pueblo de Alicante, en medio de la lucha que ha entablado el odio sectario contra la Iglesia.

Los últimos telegramas que sobre los sucesos del Riff, se recibieron ayer en esta Ciudad, no han satisfecho; su contenido nada claro y explícito ha infundido alarma en los más suspicaces y pesimistas.

¿no queda resto ya? ¿Trémula lates, exhausta de poder y de fiereza y olvidando tu noble, grande historia, no cubren tu cabeza con el rico laurel de la victoria?...

¡Patria, la patria mía!... ¡ay! si pudiera yo, con qué alegría toda la sangre de mi pecho diera porque no se encontrara, y se leyera la vergüenza arrojada a tus laureles por kábilas infieles, cuando en lejano día en los anales de la historia hispana se narre la batalla en que entre el fragor de la pelea, del plomo y la metralla, vió la tierra africana caer valientes, cual legión tebea a nuestros bravos, muertos por funestos, terribles desaciertos!

Aun eres ¡patria mía! la que en Bailén vencía al coloso del siglo diecinueve....

aún se entusiasma y mueve tu pueblo noble, que protesta airado de ver con qué apatía, el que llevar debía á la pelea al luchador soldado, le dejó abandonado en los abruptos campos de Melilla; y cual si en la mejilla tremendo bofetón se descargara, y en el rostro marcara la afrenta recibida, que dura mucho más que nuestra vida, el pueblo se levanta; y se hunda la voz en la garganta; quede seca la lengua, lleo de oprobio, indignación y mengua viendo caer valientes á los héroes que allí su sangre ofrecen; y rechina los dientes el león de Castilla; y estremece y hace temblar la tierra, ya los rugidos que potente lanza; y al grito con que aterra al universo todo, alzándose del lodo

que se borre y no halle ya en la arena la que han vertido allí nuestros leales. Victoriosos volved; volved hermanos, y de España cerrad la abierta herida con las triunfantes manos que el honor vale más, más que la vida.

José M.º DE ALFONSETI RABELL, Alicante 30 Octubre 1893.

EL ALICANTINO

El hecho de ignorarse el paradero de una de las guerrillas que entró en acción, según telegrama recibido á las once de la noche del día 1.º, dió lugar á tristes comentarios.

Esto, unido á las frecuentes interrupciones del cable de Melilla, dá lugar á que la opinión pública censure la gestión directiva del Ministro de la Guerra, Sr. Lopez Dominguez, á quien se censura por su falta de actividad y decisión.

Se nos ha manifestado que son muchas las dudas respecto á quiénes se refiere el llamamiento á las filas hecho por el ministro de la Guerra.

La real orden aludida dispone que en aquellos cuerpos de ejército donde no lo hubiesen efectuado, se llame á las filas á los soldados que se encuentren disfrutando licencia ilimitada, ó sean todos aquellos que no hayan servido tres años, por haberseles expedido licencia limitada por la Caja y por los cuerpos.

Están comprendidos en este llamamiento los mozos de los reemplazos del 90, 91 y 92 que, habiendo obtenido número para cubrir el contingente pedido en los respectivos años, disfruten licencia ilimitada, ya expedida en caja por sobrante de cupo (casi ninguno) ó expedida por los cuerpos.

De modo que, por ahora, no hay nada acordado respecto al llamamiento de los que están en las reservas.

Ayer corrieron rumores por esta ciudad de que los riffeños prisioneros en los últimos combates serán trasladados á nuestro castillo de Santa Bárbara, constituido al efecto en depósito de prisioneros.

No hemos podido comprobar la noticia, que creemos prematura.

En la mañana del 31 del pasado mes una mano criminal, no decimos á qué escuela laica pertenecería, porque de sabido se calla, colocó un petardo de dinamita en la casa número 13 de la calle de Selgas, Murcia.

La explosión del petardo fué horrible; colocado en la entrada de la casa, destruyó la puerta de enmedio, la del cuarto bajo y otra interior, dejando también grandes señales sus efectos en la escalera y en las paredes.

Los autores de este criminal atentado no han sido habidos.

El pueblo de Valencia realizó en la tarde del 30 de Octubre una manifestación religiosa digna de memoria. El Batallón cazadores de Alba de Tormes, en cumplimiento de órdenes superiores, debia salir en la tarde de aquel día, de Valencia para Zaragoza; antes de dirigirse á la estación el cuerpo, acompañado de un inmenso gentío, fué á despedirse de la Virgen de los Desamparados, Patrona de aquella ciudad.

El templo resultó pequeño para contener á la gente, que daba vivas á la Virgen, al ejército y al batallón de Alba de Tormes.

Al salir del templo el batallón fué aclamado por el gentío que llenaba la plaza de la Catedral.

La fuerza se dirigió á la estación por el paseo de Carrera, donde se repitieron los vivas.

Noticias generales

Ya se tiene noticia exacta de los muertos y heridos de la acción del día 27, en cuya batalla perdió la vida el digno general Margallo:

MUERTOS

Cazadores de Cuba.—Sargento Luna. Disciplinario.—Teniente Mejía; soldados Almazán, Martínez, Barbet; sargento Quesad; soldados Lopez y Herrero.

Extremadura.—Tenientes Valverde y García; sargento Rodriguez, soldados Navarro, Castillo, Cruz y Durant, éste de sesenta y cinco años.

Borbón.—Soldados Martínez, Rodriguez, Tenderina, Carnecilla, Molina y María.

Administración militar.—Comisario segundo oficial, Sr. Valero.

HERIDOS

Africa.—Soldado Muñoz, tiradores Mañser; soldado Riaño.

Cazadores de Cuba.—Primer teniente Aranda; soldados Sanchez, Oriente, Martín, Rodriguez, Saliso y Duarte; cabo Diaz, soldados Jimenez, Arias, Bordero, Gutiérrez, Pretel, Guero, Gircedó é Hidalgo.

Disciplinario.—Teniente coronel Mir, capitán Muñoz, médico segundo Sr. Alfarche; capitanes Alvarez, Hernández y Calvo; primer teniente González; sargento Dominguera; soldados Santiago Turrana, Hojas, San José, Muñoz, Antonio Gil, He-

redia, García. Odeizcozola, Marín, Martínez, Sastre.

Extremadura.—Capitán Porras B ni, primer teniente Roldán; cabos Baleares, Bicola Coronado; soldados Carrasco, Gómez, Cuesta, Sanchez, Lucena, Martínez, González, Castillo, Sevilla, Mañas, Bianco, Méndez y Solls.

Tercer Regimiento Zapadores, Minadores.—Primer teniente, Sr. Serrano; soldados Agnayo y Ruiz.

Primer regimiento Artillería Montaña.—Soldados: Pérez, Lozano, Sánchez, Conde y Caballero.

Sección de Caballería Cazadores de Melilla.—Primer teniente, D. Francisco Herrador Sánchez.

Regimiento infantería Borbón.—Capitán, Ibo López; primer teniente, Ortiz; cabo López; soldados: Amador, Toro, García, Castillo, Tripiano, Expósito, Pérez, Cartero, Fernández, Carrasco, González, Lumbreras, Puerto, Canora y Clemente. Tercer batallón Artillería Plaza.—Teniente, Salto y artillero Panzón.

RECOMPENSAS

El general López Dominguez ha presentado a la firma de la reina las siguientes resoluciones:

Ascendiendo á capitanes por méritos de guerra á los primeros tenientes D. Antonio Fernández Gólfín y D. Francisco Rodríguez Palacios.

Concediendo al primer teniente de ingenieros D. Adolfo García Peré, la cruz de primera clase de María Cristina.

Idem á los capitanes de caballería D. Daniel Ruiz, y de artillería D. Rafael Otona Pinedo, la cruz del Mérito Militar, con distintivo rojo.

Las manifestaciones patrióticas se suceden por todas partes.

El Ayuntamiento de Villanueva de la Serena ha acordado costear de su fondo municipal diez fusiles Mauser con destino al ejército.

La villa de Castro Urdiales ha realizado una suscripción entre el vecindario que asciende á 5 000 pesetas con destino á la campaña de Melilla.

El vecindario de Argand, deseoso de demostrar su cariño al ejército de operaciones, ofrece dos vagones de vino superior; escogido entre lo mejor que hay en las bodegas de aquella localidad.

El ayuntamiento de Zaragoza ha acordado adquirir 200 fusiles Mauser y socorrer á las familias de los jefes y soldados de la misma que sucumban luchando por el honor de la patria.

La empeñada lucha entre cristianos y moros no se limita al campo fronterizo á Melilla; se extiende ya á toda la costa del Rif, y se teme que sean hostilizadas las demás posesiones de España en aquellas costas.

El crucero «Alfonso XII» ha cañoneado las costas frente á las islas Chafarinas, por haber sido hostilizadas desde ella por los moros con fuego de fusilería.

Sobre este hecho de armas no se tienen aún detalles.

El cardenal Monescillo ha telegrafiado á Melilla diciéndo á aquellas hermanas de la caridad, que corren de su cuenta cuantas gallinas, jamón y vino de Jerez necesite aquel hospital.

El cardenal está muy impresionado y lleno de entusiasmo, ha comisionado á un sacerdote para llevar á aquella plaza gruesas cantidades como socorros para los heridos.

El gerente de la Compañía Transatlántica señor marqués de Comillas, ha dirigido al presidente de la asamblea suprema de la Cruz Roja, general Polavieja, un telegrama ofreciéndole trasporte gratuito en sus barcos para la conducción de todo el personal y el material que dicha benéfica asociación, envía á Melilla.

El uso persistente de la «Emulsión Scott» logra modificar las naturalezas que inspiraban serios temores.

(Evitense las imitaciones ó sustituciones)

Alicante 9 de Junio de 1887.

Nada más justo en honor á la verdad que participarles los muy valiosos y sorprendentes efectos terapéuticos de la «Emulsión Scott», ya por la seguridad en los resultados que se desean cuando racionalmente se halla indicada, como por el gusto y facilidad con que los enfermos la toman. En todas las afecciones sostenidas por el escrofulismo en que el pauperismo orgánico extingue la luz de la vida, su uso constante y persistente, en distintas ocasiones he podido comprobar que la «Emulsión Scott» logra modificar de una manera evidente aquella naturaleza que en verdad inspiraba serios temores.

Les congratulo de veras por su preparado. Dr. PEDRO LLORET.

Variedades

Para el día de difuntos nos remitió nuestro colaborador Sr. Thous, las siguientes líneas, que no pudimos publicar el miércoles último por exeso de original:

TODO MUERE

La sentencia que sobre el hombre arrojó Dios allá en el Paraíso, viene desde entonces cumpliéndose con exactitud, sin que nadie pueda librarse de ella....

Ni la riqueza y poderío de los reyes, ni los más agueridos ejércitos apelando á la fuerza de las armas, podrán jamás contrarrestar ni huir golpe tan fatal...

¡¡¡Morirás!!!

Y así sucede en efecto. Muere el hombre, cuando confiando en su edad, salud ó otra causa, se hacía ilusiones de larga vida.

Mueren también los años: los siglos unos á otros se suceden con la rapidéz de la chispa eléctrica y en los primeros años del último, refiérense las generaciones grandes acontecimientos acaecidos en los anteriores, y poco después... después... ¡ah! pasan también las generaciones y las que á estas suceden, miran con la mayor indiferencia lo que ha ocurrido con las que preceden; se alimentan de ilusiones y olvidan, que fatalmente han de cumplir todas un mismo fin....

Y de una manera análoga, el tiempo, acompañado de acibares, deja en la más grande amargura sumidas á estas generaciones, que son al par seguidas de otras, que también para siempre han de morir.

Y húndense por toda la eternidad los más poderosos imperios, repúblicas y ciudades; y grandes cataclismos, aniquilan por completo los pueblos.

Y las aún no desengañadas gentes se prometen disfrutar de tan hermosos tiempos venideros, los que á la vez pasarán también, sin nada haber traído consigo digno de memoria y únicamente sí tristezas y desengaños.

ALBERTO J. DE THOUS.

CALENDARIO PIADOSO

Santos de hoy—Los Innumerables mártires de Zaragoza. Primer Viernes de Mes. La misa y oficio divino son de los Santos Mártires, con rito doble y color encarnado.

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN.

ORACIÓN COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón Inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco principalmente, para que triunfeis en Bélgica del Liberalismo, y en Holanda del Protestantismo y de la Masonería.

CULTOS PARA HOY

En la Colegiata.—A las nueve la Conventual; y por la tarde el Santo Rosario á la Virgen.

En Sta. María.—A las ocho y media misa conventual; por la tarde al toque de oraciones continúa la novena de las almas.

En la Misericordia.—Prosigue al anochecer la novena en sufragio de las benditas ánimas del Purgatorio.

En San Francisco.—Al toque de las oraciones continúa el piadoso novenario por los fieles difuntos.

En San Roque.—Las Religiosas Siervas de Jesús celebran el Ejercicio de los nueve viernes primeros del mes; siendo la misa de comunión general de siete á siete y media y á las cuatro de la tarde los Ejercicios con manifiesto al Sagrado Corazón de Jesús.

En Ntra. Sra. del Carmen.—A las oraciones continúa el devoto novenario de las benditas ánimas, predicando el Dr. Mirrete; terminando con *El Liberame* cantado por la capilla de música de la Colegial.

En las demás iglesias los de costumbre.

PAPEL DE ARMENIA

Poderoso desinfectante, purifica y embalsama la atmósfera de las habitaciones, desinfecta á los enfermos, muebles y ropas; preserva de la polilla las lanas y pieles y su acción es inmediata dejando un gratisimo perfume oriental. Es el antiséptico por excelencia. Para purifi-

car el aire en una habitación, basta con quemar una tira de este papel. *Paquete para 48 veces* y un quemador 1 peseta; *paquete para 144 veces* y un quemador 2'50 pesetas; *paquete para 288 veces* y dos quemadores 4'50 pesetas.

Se vende en la administración de este diario, Mayor 63, 2.º.

LOS CHORICEROS EXTREMEÑOS

En este antiguo y acreditado establecimiento, hallará el público los ricos y frescos embutidos de todas clases. Los tan famosos garbanzos de Fuente Saúco y Castilla. Ricos quesos de Vich camamber monchatel, gruyere plato y bola.

Riquisimas lenguas trufadas y á la escarlata, cabeza de jabalí, tearrinas de paté de for gras, aves trufadas de todas clases.

Ricas mantecas de vaca de Dinamarca y del país y buenos cafés tostados diariamente.

En este establecimiento, se sirven los géneros á domicilio.—Mariano Alvarez, Princesa, 19.

COLEGIO DE SANTA TERESA DE JESÚS

PEGO

Cuenta este establecimiento con un numeroso claustro de profesores, el que dá la segunda enseñanza hasta el Grado de Bachiller; la primaria en sus tres grados, elemental, superior y de preparación especial para la segunda; la correspondiente á las carreras de Comercio, Náutica y Magisterio primario.

En adorno, Dibujo, Música vocal é instrumental, Caligrafía y Gimnasia.

Edificio propio, con Oratorio donde se celebra á diario el Santo Sacrificio de la Misa; Gimnasio, gabinete de Física, Biblioteca, Dormitorios, salas de estudio, Clases, y gran patio de recreo.

Honorarios por enseñanza: ciento veinticinco pesetas curso, por grupo de asignaturas.

Diets de manutención, una peseta veinticinco céntimos.

Pídase el Reglamento, al Director propietario, D. Silverio Esteve Colomer.

COLEGIO DE 1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA DE SAN BUENAVENTURA

bajo la dirección espiritual de los Rdos. PP. Franciscanos.

COCENTAINA

Pensión UNA peseta

Por esta módica pensión, pagada por trimestres anticipados, se les servirá á los alumnos -Chocolate ó almuerzo.—Comida.—Sopa variada, cocido y postre.—Merienda.—Penecillo con frutas del tiempo y dulce.—Cena.—Ensalada, guisado ó frito y postre.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR DE «EL ALICANTINO»

Madrid 2 (5'19 t.)

En muchas ciudades del Mediodía de Francia se repiten las manifestaciones de simpatía hacia España con motivo de los sucesos de Melilla.

La prensa periódica alienta estas manifestaciones. «Le Petit Meridional» de Montpellier, publica un artículo celebrando el valor del soldado español.

Madrid 2 (6,18 t.)

Escriben de Tanger que el emperador de Marruecos tiene perfecto conocimiento de los sucesos de Melilla, llamando la atención su falta de energía contra las kábilas.

Se atribuye este proceder á secretas insinuaciones de los emisarios ingleses.

Madrid 2 (8,15 n.)

Entre los riffeños que entraron en acción en la mañana del día 30 se vieron muchos negros, sin duda procedentes de las kábilas del interior.

Madrid 2 (8'35 n.)

El Gobierno inglés ha ordenado al almirante Lord Seymour, que manda la escuadra inglesa del Mediterráneo que salga del puerto de Spezia, y se estacione en la bahía de Gibraltar, en expectación de la Guerra del Rif.

Esta escuadra será aumentada con nuevos acorazados.

Madrid 2 (8'45 n.)

Para regularizar la recepción de los donativos y suscripciones que se hacen para el ejército expedicionario, la Regente ha firmado un extenso decreto.

